
 

  

Et Dieu, dans 

tout ça ? 

Par le mariage chrétien, nous ne 

nous engageons pas seulement 

l’un envers l’autre à nous aimer 

fidèlement tout au long de notre 

vie, mais nous nous engageons 

aussi envers Dieu, nous 

reconnaissons qu’Il est à l’origine 

de notre amour. Notre couple 

devient une Eglise miniature, la 

plus petite des cellules d’Eglise.  

 

 

 

La préparation paroissiale au mariage ne doit pas être une petite parenthèse spirituelle que 

l’on referme très vite… Avons-nous réfléchi à la portée spirituelle du mariage à l’Eglise ? 

Réalisé que Dieu s’engage avec nous ? Qu’il sera à nos côtés toute notre vie ? Qu’Il nous aime 

infiniment ? 

C’est pourquoi l’homme quittera son 

père et sa mère, il s’attachera à sa 

femme, et tous deux ne seront 

qu’une seule chair. Ce mystère* est 

grand : moi, je déclare qu’il concerne 

le Christ et l’Eglise. 

Le plus important pour 
toi est de découvrir que 

Dieu t’aime. Là est la 
source. 

Frère Roger de Taizé 

 

Saint Paul 

aux Ephésiens 

Chapitre 5 

Mystère : ce terme grec  

sera traduit en latin par 

sacramentum  

(sacrement) 

 

☺ Qu'est-ce que le Christ attend de notre couple ?  

☺ Qu'est-ce que l'Eglise attend de notre couple ? 

☺ Que pouvons-nous apporter à l'Eglise ? Sommes-nous 

prêts à prendre notre place dans notre paroisse ?  

 

Aimez-vous : quand l’amour 

grandit en votre foyer, il grandit 

en l’Église dont il est la cellule 

vivante. 

Père Caffarel 

 

Il faut se laisser 

trouver par Dieu. 
Benoit XVI 



 
 

 Pour moi qui est Dieu ? Qui 

est le Christ ? 

Quels sont mes souvenirs 

de catéchisme ? 

En quoi, en qui est-ce que 

je crois ? 

 

 Qu’est-ce que l’Eglise ? Est-

ce que j’ai des relations 

avec ma paroisse ? Est-ce 

que je connais le curé ?  

 
 

 

o Avons-nous déjà discuté 

ensemble de notre relation 

personnelle à Dieu ? 

 

o Dans le couple que nous 

formons, est-ce que je me 

sens libre dans l’exercice de 

ma foi ? 

 

o Suis-je prêt(e) à respecter ta 

vie spirituelle ? Comment 

suis-je prêt(e) à t'aider ? Suis-

je prêt(e) à prier avec toi ? 

 

Aimer, c’est devenir vulnérable pour 

accueillir l’autre tel qu’il est. C’est se 

désarmer devant l’autre, l’écouter, lui 

donner de l’espace à l’intérieur de soi. 

Aimer, ce n’est pas d’abord donner de 

ses richesses, c’est aider un autre à 

découvrir ses propres richesses 

intérieures. Aimer, c’est faire saisir à 

l’autre sa beauté, sa valeur, son 

importance, la lumière qui existe en lui. 

 

 

Nous n’en sommes pas forcément au même stade dans 

notre relation à Dieu. Discuter de sa foi est difficile, il faut 

se dévoiler. Avons-nous mis à profit ce temps de 

préparation au mariage pour partager ensemble notre 

expérience de la foi ? 

Nous ne vivons, nous n’exprimons pas notre foi de la 

même manière mais chacun doit se sentir très libre dans 

ce domaine.  

Certains commencent juste à découvrir le Christ, d’autres 

ont une foi fragile, d’autres encore une foi solide. Chacun 

a son rythme ! L’essentiel, ce n’est pas d’aller vite mais 

d’avancer, de chercher Dieu. « Qui cherche trouve », c’est 

le Christ Lui-même qui nous le promet ! 

Jésus est une personne. Par la prière, nous dialoguons 

avec lui, nous développons une relations personnelle 

avec Lui, nous approfondissons notre amitié, jusqu’à 

l’intimité. Il est bon de s’entretenir avec Lui et, penchés 

sur sa poitrine, comme le disciple bien aimé, d’être 

touchés par l’amour infini de son cœur, disait le pape 

saint Jean-Paul II. Il est bon, aussi, de nous tourner 

ensemble vers Jésus et de prier à deux. Il est là, Il 

construit notre couple, il renforce notre amour.  

Aimez le Bon Dieu, accoutumez-vous à le 

regarder comme votre père et votre meilleur 

ami, dites-le lui souvent du fond du cœur, et 

je vous l’ai dit, tout le reste viendra sans que 

vous vous mettiez en peine. 

Père de 

Lataste 

 

Jean 

Vanier 

 


